

## Artikel vom 26.03.2023

Textautor: Wolfram Staufenberg

Fotos: Wolfram Staufenberg

### Kulturgut Bauerntheater

# Theater erlebt Revival!

## Launisch erfolgreich

Eine Verwechslungskomödie war Gegenstand der ersten Aufführung in der Zeit nach der Pandemie. *Vorbereitet vor Corona, gerettet über Corona* hat die Theatergruppe der Pöckinger Trachtler zur Freude der Zuschauer *jetzt nach Corona* eine raffinierte Inszenierung um Handwerkerleistungen in einem Privathaushalt geboten. Keiner wußte mehr so recht, wer wen wie und zu welchem Zweck mit welchem Auftrag ausgestattet hatte. Zum Schmunzeln! Zum Glück durchaus weit von unserer örtlichen Realität entfernt. Der Besuch hatte sich gelohnt.

Und noch etwas: Soganntes Bauerntheater ist Bestandteil unserer Kultur. Hochachtung vor unseren Laienschauspielern. Denn diese trauen sich ganz ungeniert und mit höchstem Einsatz, sich in ihrer Rolle öffentlich zu präsentieren. Viele neue Aktive waren dabei und weiterer Nachwuchs wird gesucht. Einfach melden - bei den Trachtlern.